



ゴミ集めにかけまわる

わたしは清掃作業員

○月○日 きょうはある定時収集地区へ行つた。この主婦は収集を手伝つてくれるだけでなく、終わつてから掃じをしてくれる。こういう日は同じ作業をやつてもずいぶん能率がちがうような気がする。

○月○日 官公庁や会社へ収集についていつも思うのは、書類を破いて捨てないでほしいということだ。書類を破いて捨てると収集が大変であるばかりでなく、風が強ければ飛び散つてしまう。ぜひやめてもらいたい。

○月○日 飲食店からは大量の残飯がだされる。この大量の残飯をそのままボリバケツやゴミ箱へ捨てる店が多い。これから暑くなるのでハエやカが発生しやすくなる。捨てるときはビニール袋に入れて、口をしつかりしばつてほしい。

○月○日 共同で大きなゴミ箱を使つている町内へ行つた。共同ゴミ箱がどうしてもきたなくなるのは、責任感がないからではないだろうか。各家庭にゴミ容器を備えれば町がキレイになるのに……。

○月○日 さいきんは、ほとんどの家で電気掃じ機を使用している。掃じ機で集めたゴミをそのまま捨てられると集めようがない。袋に入れるか、紙に包んで捨てれば、集めたあともキレイになるのに……。

○月○日 きょうは日曜日。朝早く散歩に行つたら、こどもたちが神社の掃じをしていた。ゴミが落ちていたらかたづける、公共の場所はよごさないという気持ちをいつまでもなくさないでほしい。

市内で1日にでるゴミは約120トン。このゴミを収集車21台作業員85人で収集しています。1日に集められるゴミの量は約100トンで、これを第1、第2清掃作業所で処理しています。第1、第2清掃作業所の処理能力は1日80トンですが、第2清掃作業所の焼却炉増設工事(20トン)が近く完成します。